



～ 勇気こそ 地の塩なれや 梅真白 中村草田男 ～

～ 杉綾みたいに ～

「食べた人の心の琴線にふれる料理とは？」

1月にNHKBSで美方高校生徒が登場した『奇跡のレッスン』にて、料理人村田吉弘氏は、次のように答えてくれました。



杉綾みたいに。無地に見える重ね色が理想です。

細かい折り込みをいっぱいやっていって非常に繊細で細かいことを重ねていくのです。

杉綾は、離れて見たら、ただ単なる無地やねんけどもね

近くで見れば杉の葉に似た繊細で細かな模様が織り込まれています。

派手なもの、派手な色やったら驚くけども、

一回の食事を一生その人の頭の中に残そうと思うと、それでは・・・

大事なものは、はっきりした派手なものではなく、

細かく目に見えないようなことを積み重ねること

それが食べた人の記憶に一生残るような料理につながります。



これは料理だけでなく、生活全般につながるメッセージのように感じました。

ほんとうに人の心を打つ、我が身に心底から力みなぎるには、日々の地道な積み重ねに勝るものはありません。決して「派手でなくても」、誰の「目に見えなくても」続けていくのです。新しい学年が始まるまでの約一カ月、自由に使える時間も増えることでしょう。自らを見つめ有意義な時間を過ごしましょう。

合格体験記より

福井大学 教育学部 初等教育コース

私は高校に入る前から教員という職業が素敵だなと思っており、将来は福井県で教員として働きたいと考えていました。一二年生の時に様々な大学のオープンキャンパスへ行き、地元である福井大学で学ぶことが自分にとって最適だと思いました。多くの先輩方が言っているとは思いますが、一二年生の時に基本的なことをしっかり勉強できていると本当に受験が近づいてきたときに自分を助けてくれます。共通テストは以前のセンター試験と変わるところはありますが、やはり基礎的な部分ができる、できないでは大きく結果が違いましたので、やっておいてよかったと思っています。

福井大学 教育学部 中等体育コース

2年生の3月に最初の志望校を決めました。ちょうどコロナで休校していた頃です。理由は完全に一目惚れです。この時、初めてこの大学に入るためなら本気になれると思いました。結果的に途中で志望校を変えましたが、この大学を目指したおかげでモチベーションを高く保てました。自分としてはレベルが高かったですが、目指して本当に良かったと思います。志望校決定に悩んでいる子も沢山いると思います。まずは、大学についていっぱい調べてみてください。絶対に行きたいと思える学校が見つかると思います。その大学のレベルが高くて、諦めなければ、絶対に頑張れます！

春から美方高校生となる連携生徒 ～ 一足お先に高校授業体験

(2/20、3/16、3/18)

授業内容：国語：古文読解のコツをつかもう！ ・新聞のコラムから学ぼう！
数学：正多面体は何種類あるか？ ・2021は素数か？
英語：高校入試問題に挑戦！ ・英語ディベート体験！

卒業した高校生や在校生も授業アシスタントとして参加してくれました。



授業をサポートした高校生の声

下の学年の子に教えることは初めてで、緊張と不安があったが、やってみるととても楽しかった。

中学生にとってどのような言葉かけがわかりやすいか考える必要があり、国語力が試された。

自分が答えを言うのではなく、中学生に考えさせて答えを引き出すことが難しかった。

